



Le Club Jeux invite une créatrice de jeux vidéo

publié le 10/05/2023

Descriptif :

Jeudi 4 mai, les membres du **Club Jeux** ont eu la chance de rencontrer Charlotte Gailledreau, créatrice de **jeux vidéo** [...]

Jeudi 4 mai, les membres du **Club Jeux** ont eu la chance de rencontrer Charlotte Gailledreau, créatrice de **jeux vidéo**. Charlotte a répondu aux nombreuses questions des élèves tout en présentant son **parcours**, les **divers métiers** liés aux jeux ainsi que les **étapes de création** d'un jeu. Nous avons également échangé sur le plaisir de jouer mais également sur la gestion du temps d'écran.

Nous tenons à remercier très chaleureusement Charlotte pour sa disponibilité et son énergie !



[le_jeu_video](#) (PDF de 3.7 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.